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Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des Ortsrates Weende / 

Deppoldshausen am 13. Juni 2024 die folgenden Anfrage: 

 

In Weende haben laut Aussage der Verwaltung in den letzten Jahren an mehreren Stellen Ge-

schwindigkeitsmessungen stattgefunden. Nicht zu allen Messungen hat der Ortsrat die Ergeb-

nisse mitgeteilt bekommen. Wir fragen die Verwaltung:  

 

1. Wie lauten die Ergebnisse der Messungen? (Aufschlüsselung Standort / Erhebungszeit-

raum erbeten) 

2. Welche Schlussfolgerungen zieht die Verwaltung aus den Ergebnissen? 

 
 
 
Dorothea Meldau Horst Roth 

An die Oberbürgermeisterin 

der Stadt Göttingen 

Frau Petra Broistedt 

 

über Verwaltungsstelle Weende 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 29. Mai 2024 

 

Anfrage: Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessungen in Weende in den Jahren 2021 - 2024 


